
Procès-verbal de la réunion du conseil d'établissement (CE)
tenue le 07 juin 2023 18h30 ^i

Participants

Présences :

Karine Boucher-Labelle, présidente, parent
Janick Faquin, directrice
Claudia Tessier, secrétaire
Elise Lapointe, enseignante
Kérouzanne Vollering, enseignante
Chantai Dubois, technicienne en service de garde
Lucas Stevenazzi, parent
Yves Giroux, parent
Caroline Portelance, parent
Anne-Marie Corbeil, parent substitut

Absences:

Deka Daher Ibrahim, parent substitut
Hélène Periers, enseignante
François Dicaire, vice-president, parent

Ouverture de la séance 18h33

Mme Boucher-Labelle, vérifie le quorum et ouvre la séance à 18h33

l. Préliminaires

1.1 Période d'intervention du public
Aucune intervention

1.2 Adoption de l'ordre du jour
Les membres du CE consultent l'ordre du jour.

Il est proposé par Mme Vollering et appuyé par Mme Dubois d'adopter l'ordre du jour.
C.É. 2022-2023-39 Adoptée à l'unanimité

1.3

1.4

Panier du CE au secrétariat

Rien à signaler.

Adoption du procès-verbal de la réunion du 09 mai 2023.
Les membres consultent le procès-verbal du dernier conseil d'établissement.

Il est proposé par Mme Vollering et appuyé par Mme Dubois d'adopter le procès-verbal du 09
mai 2023.
C.É. 2022-2023-40 _ _Adoptée à l'unanimité



1.5 Suivis au procès-verbal
• Mme Paquin mentionne le choix d'arbres pour la plantation dans la cour. Suivi avec

M. Lalande.

2. Points nécessitant une adoption ou une approbation

2.1 Guide de fonctionnement du service de garde 2023-2024
Mme Dubois présente le guide de fonctionnement du service de garde 2023-2024.

Il est proposé par Mme Lapointe et appuyé par Mme Corbeil d'adopter le guide de
fonctionnement du service de garde 2023-2024.
C.É. 2022-2023-41 _Adoptée à l'unanimité

2.2 Calendrier du service de garde 2023-2024
Mme Dubois présente le calendrier du service de garde 2023-2024

Il est proposé par Mme Vollering et appuyé par M Giroux d'adopter le calendrier du service de
garde 2023-2024.
C.É. 2022-2023-42 Adoptée à l'unanimité

2.3 Date de rassemblée générale 2023-2024
Mme Faquin mentionne que la date de rassemblée générale sera le mercredi 6
septembre 2023 à 19h00.

Il est proposé par Mme Dubois et appuyé par Mme Corbeil d'adopter la date de rassemblée
générale 2023-2024.
C.É. 2022-2023-43 Adoptée à l'unanimité

2.4 Budget du CE 2022-2023
Mme Faquin présente les dépenses du budget du CE 2022-2023. Elle demande
des idées pour dépenser le reste de l'argent (83,75$). Les membres proposent
d'acheter des cartouches de café pour le personnel et les membres du CE.

Il est proposé par Mme Corbeil et appuyé par Mme Dubois d'adopter les dépenses du budget du
CE 2022-2023.
C.É. 2022-2023-44 Adoptée à l'unanimité

2.5 Implantation du programme d'étude : Culture et citoyenneté québécoise à
la rentrée scolaire 2023

Mme Lapointe présente le nouveau programme de culture et citoyenneté
québécoise. L'implantation sera reportée à l'automne 2024.
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Il est proposé par Mme Labelle et appuyé par Mme Portelance d'adopter l'implantation du
programme d'étude seulement en septembre 2024.
C.É. 2022-2023-45 Adoptée à l'unanimité

3. Points de discussion ou d'information

3.1 Bilan du plan de réussite
Mme Faquin présente le bilan du plan de réussite.

3.2 Bilan du plan de lutte à l'intimidation
Mme Faquin présente le plan de lutte à l'intimidation.

3.3 Fonds à destination spéciale
Mme Faquin mentionne que le tableau des fonds à destination spéciale n'a pas été
mis à jour et sera présenté lors de la première rencontre du conseil d'établissement
du mois d'octobre 2023.

3.4 Rapport annuel du CE
Mme Labelle mentionne que le rapport du CE sera présenté lors de rassemblée
générale du 6 septembre 2023.

•

4. Mots des représentants

4.1 Mot du service de garde
Mme Dubois mentionne qu'il y a 175 élèves inscrits au service de garde.
La pizza se terminera le 22 juin.
Il y aeu 110 inscriptions pour la dernière journée pédagogique.

4.2 Mot du représentant au comité de parents du CSSPO
• Rien à signaler.

4.3 Mot du représentant au comité EHDAA au CSSPO
Rien à signaler.

4.4 Mot de l'OPP
M. Dicaire est absent, cependant, plusieurs parents seront présents pour le BBQ de
fm d'année.

4.5 Mot du personnel
• Mme Vollering mentionne que l'installation pour le BBQ du 19 juin se fera à partir

de 14h00 et de l'aide a été demandée auprès de M. Dicaire et de l'OPP.
M. Sunday sera présent le mardi 20 juin et il y aura la remise des diplômes des
finissants.
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4.6 Mot de la direction
Mme Faquin remettra un certificat de mérite scolaire à une élève de 6e année.
La fête des finissants aura lieu le mardi 20 juin.
Le 22 juin, il y aura des stmctures gonflables pour tous les élèves. Il y aura
également une collation surprise.
Elle remercie tous les membres du CE pour leur précieuse collaboration cette année.
Nous travaillons ensemble pour la réussite de tous nos élèves.

5. Varia
M Stevenazzi propose un BBQ ou une autre activité en début de l'année scolaire
pour promouvoir l'intégration de la communauté.

• 6. Levée de rassemblée à 20h27

Il est proposé par Mme Labelle et appuyé par Mme Vollering d'adopter la levée de
rassemblée.
C.É. 2022-2023-46 Adoptée à l'unanimité
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Mme Karine LaBeIle
Présidente du conseil d'établissement

Mme Janick Paquin
Directrice de l'école des Trois-Portages
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